
 

 
28ª ASSEMBLEIA SINODAL 

Joinville/SC, 24 de maio de 2025 
RELATÓRIO DO PRESIDENTE DO CONSELHO SINODAL – ano-base 2024 

 

Inicio este relatório fazendo alguns agradecimentos. Primeiramente a Deus, por me 
conceder a saúde e o discernimento para atuar nesta função. Outro agradecimento 
muito importante é a minha esposa, Eliane, e minha família, por entender das 
minhas ausências e me apoiar. Agradeço ainda a esse grupo que compõe a 
Diretoria do Conselho Sinodal. Como disse desde o início, somos uma equipe e 
trabalhamos todos juntos em prol de um bem comum. 

Desde a Assembleia passada, em Joinville, na Paróquia Luz do Mundo, muitas 
atividades aconteceram, e, sempre que possível, com a presença de algum 
representante da diretoria Sinodal. Foram despedidas de Ministros ou Ministras, 
investiduras também de novos Ministros ou Ministras no Sínodo. 

Participamos de vários eventos, citando a reinauguração do templo da Comunidade 
dos Apóstolos em Joinville, 60 anos da Comunidade Oxford em São Bento do Sul, 
135 anos da Comunidade de Rio Negro, encontro de Coros dos Núcleos Joinville, 
Jaraguá e UPDF, 80 anos da Comunidade de Fraiburgo. 

Em Outubro, de 15 a 20, participei do Concílio da IECLB em Brasília/DF, onde vários 
assuntos foram discutidos, entre eles, as novas Metas Missionárias da IECLB para o 
período de 2025 a 2030. 

Sempre que solicitado e na medida de possibilidade de agenda, participamos de 
várias reuniões e assembleias em comunidades e paróquias, além de setores de 
trabalho do Sínodo. 

As reuniões da diretoria do conselho sinodal aconteceram mensalmente, e, 
buscando economicidade, quase sempre de modo virtual. Temos nos programado 
para que ocorram ao menos 3 reuniões presenciais a cada ano. 

Tivemos ainda nossa 27ª Assembleia em Joinville, Paróquia Luz do Mundo, e as 
reuniões do conselho sinodal, que aconteceram, em julho na Paróquia Rio Cerro em 
Jaraguá do Sul, em novembro em São Francisco do Sul no ponto de pregação da 
praia do Ervino, e em Março/25 em São Bento do Sul na Comunidade de Oxford. 

Em setembro, de 12 a 14, participamos da reunião de Presidentes e Tesoureiros/as 
e Pastores/Pastoras Sinodais com a Presidência da IECLB em São Leopoldo. 

Ao longo de 2024, foram feitas reformas no apartamento ministerial em Joinville, 
onde foi feito um trabalho de atualização de pisos e azulejos uma vez que datavam 
de mais de 50 anos. Nova pintura e mobiliário da cozinha também foram feitos, além 
de troca de algumas portas que estavam danificadas, trabalho coordenado pelo 
Vice-presidente Adilson Voos, ao qual agradeço pelo belo trabalho executado. Agora 
no início de 2025, as reformas estão acontecendo na Casa de Itajuba, sendo feita 
nova pintura. Ainda foi executado serviço de instalação de aparelhos de ar 



 

condicionado em todos os apartamentos, tendo com isso, maior conforto aos 
usuários da Casa de Itajuba. 

Desde que assumimos, nos reunimos quase que semanalmente na sede sinodal 
com o Pastor Sinodal, para tratarmos dos assuntos do Sínodo e darmos 
encaminhamentos. 

Ao final, gostaria ainda de agradecer a secretária Renate, por todo o apoio recebido 
neste ano, uma vez que residindo em Campo Alegre, muitos dos encaminhamentos 
acontecem virtualmente. 

Muito obrigado a todos e todas pela confiança nesta equipe. 

  

Joinville, maio de 2025. 

 

 

Roberto Luiz Carneiro – Presidente da Diretoria do Conselho Sinodal 


